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BABYFREUNDLICHE ORTE IN DEN STADTTEILEN

EGLOSHEIM

Gaststätte Poseidon
August-Bebel-Straße 1

Stadtteilzentrum Eglosheim
Karl-Massa-Straße 3

GRÜNBÜHL-SONNENBERG

Mehrgenerationenhaus/Kinder- und 
Familienzentrum Grünbühl-Sonnenberg
Weichselstraße 10

OST

Mylius-Apotheke
Friedrichstraße 124-126

Parkcafé im Blühenden Barock
In den Anlagen 2

PFLUGFELDEN

Hotel und Restaurant Goldener Pflug	
Dorfstraße 4-6

OSSWEIL

Mylius-Apotheke
Friesenstraße 54

POPPENWEILER

Kinder- und Familienzentrum
Erdmannhäuser Straße 7

NECKARWEIHINGEN

Dein Schützenhaus
Im Gschnait 1

WEST

Tanzschule Piet & Müller
Oscar-Walcker-Straße 32-34

HOHENECK

Biergarten und Restaurant Uferstüble	
Uferstraße 98

Drehpunkt Hoheneck
Wilhelm-Nagel-Straße 61

Hotel Krauthof
Beihinger Straße 27

Dieser Flyer listet rund 60 Einrichtungen, Unternehmen 
und Gastronomiebetriebe in der Innenstadt sowie den 
Stadtteilen Ludwigsburgs auf, die Frauen und Familien 
zum Stillen und Wickeln willkommen heißen. Erkennbar 
sind die babyfreundlichen Orte auch an den gut sicht-
baren Aufklebern „Babyfreundliches Ludwigsburg“, die 
die Einrichtungen an ihren Schaufenstern oder Türen 
angebracht haben. 

Der Übersichtsflyer gibt Informationen darüber, an 
welchen Orten das Stillen in den Allgemeinbereichen 
möglich ist und wo ein separater Raum zum Stillen 
oder Wickeln zur Verfügung steht. Überall dort, wo ein 
separater Raum auf dem Flyer ausgewiesen ist, sollten 
Sie das Personal fragen, wo sich der Raum befindet.



INNENSTADT

40 Stadt Ludwigsburg – Fachbereich 
Bürgerschaftliches Engagement und 
Soziales
Obere Marktstraße 1, 1. OG, Zimmer 119

41 Thalia-Buchhandlung 
Kirchstraße 5

42 Weltladen
Stadtkirchenplatz 1

43 WilhelmGalerie
Wilhelmstraße 26

44 Zeppelin-Apotheke
Myliusstraße 2

45 Bønne Café & Bar
Eberhardstraße 16

* Bitte fragen Sie das Personal, wo sich der separate Raum befindet.

Stillen in allen 
Bereichen

Stillen in 
separatem Raum*

Wickeln in 
separatem Raum*

Das Urheberrecht der Karte liegt bei der Stadt Ludwigsburg
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BABYFREUNDLICHE ORTE IN DER INNENSTADT

INNENSTADT

1 Bubbles Cafe
Mathildenstraße 21

2 Bäckerei & Konditorei Lutz	
Marktplatz 11

3 Bäckerei Rechkemmer
Kaffeeberg 5

4 Bistro BarON	
Marktplatz 13

5 Buchhandlung J. Aigner	
Arsenalstraße 8

6 Café Schlosswache
Schlossstraße 30  

7 Didymos Tragetücher
Alleenstraße 8/1

8 dm-drogerie markt
Marstall

9 Ohne PlaPla
Lindenstraße 2

10 Markt8
Marktplatz 8

11 Fräulein Cluss Restaurant & Lounge
Stuttgarter Straße 2 

12 Funbox Store	
Obere Marktstraße 2

13 Immobilien Rienhardt 
Körnerstraße 15

14 Joe Peñas Restaurant 
Akademiehof 4

15 Käse Haas Molkereiprodukte	
Obere Marktstraße 3

16 Kostbar & Fair	
Eberhardstraße 11

17 Kreissparkasse Ludwigsburg	
Schillerplatz 6

18 Kulturzentrum 
Wilhelmstraße 9/1

19 Kundencenter der Ludwigsburger 
Kreiszeitung
Körnerstraße 14-18

INNENSTADT

20 La Signora Moro Pizzeria	
Marktplatz 9

21 Linden-Apotheke	
Körnerstraße 19

22 Ludwigsburg Museum	
Im MIK, Eberhardstraße 1

23 Markt-Apotheke
Marktplatz 7

24 Marstall Ludwigsburg
Marstall

25 Mörike-Buchhandlung	
Seestraße 5

26 Musikhalle
Bahnhofstraße 19

27 Mylius-Apotheke
Schillerplatz 7

28 Mylius-Apotheke
Kirchstraße 9

29 Öffentliche Toilette
Westausgang Bahnhof

30 Optik Welzer
Wilhelmstraße 12

31 Rathaus (Foyer)
Wilhelmstraße 5

32 Ratskeller
Wilhelmstraße 13

33 Residenzschloss Ludwigsburg
Schlossstraße 30

34 Rossknecht im Sudhaus
Bahnhofstraße 17

35 Rossknecht am Reithausplatz
Reithausplatz 21

36 Sam Kullman's Diner
Pflugfelder Straße 22

37 Sanitätshaus Gross
Kirchstraße 8

38 Spiel + Freizeit Zinthäfner	
Solitudestraße 40

39 Stadtbibliothek
Wilhelmstraße 9/1


